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みなさん、こんにちは。 
先週は、ガバナー公式訪問と言うことでパスト会長

を初め皆様にはお出迎えからご参加いただきまし

てほんとにありがとうございました。 

協議会の打ち合わせ、ガバナー公式訪問、懇親会と

ガバナーにはご参加いただきました。 
例会の中ではパワーポイントを使いまして、大変わ

かりやすい内容でガバナー公式訪問を行っていた

だきました。 
その後のクラブ協議会でも、ご参加いただきました

委員長さんたち、お疲れ様でした。 
さすが、ガバナーだなぁと言うことはありまして、

それぞれの委員会に適切なご指導をいただきまし

て大変、勉強になったなぁと感じました。 
長い 1日になりましたけれども、クラブ協議会にご

参加いただけない方で懇親会、2次会とご参加いた

だいた方ありがとうございました。 
信太ガバナー補佐さん、池澤セクレタリーさん、当

RCを合わせて 7クラブに訪問、お疲れ様でした。 
合わせて、お疲れ様でしたと言いたいと思います。 

 
9 日の木曜日になると思いますが、実は 10 月に参

加しました、ワイキキの報告がありました。 
ワイキキの思い出を語りながら、楽しい時間を過ご

させていただきましたことを報告させていただき

たいと思います。 

御声をかけていただいたのは、木本前会長だったん

ですが当日、所要で欠席となってしまい残念でした

が皆さんで楽しい時間を過ごさせていただきまし

た。DVD のほうも作っていただきましてありがと

うございました。高島国際奉仕委員長さんにも参加

いただきましてありがとうございました。 

皆さん、楽しい思い出で来年もぜひ参加したいと言

う御声をいただいておりますので来年も 10 月頃を

目指して今年参加できなかった皆さんにも御参加

いただきまして、またハワイに行きたいと思ってお

りますのでよろしくお願いします。 
本日はプログラムの内容を変更させていただきま

して「クラブの年次総会」と言うことでこの後、開

催させていただこと思っております。 
指名をさせていただきまして、発表のほうよろしく

お願いします。 
本日もよろしくお願いします。ありがとうございま

した。 
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こんにちは。本日もよろしくお願いします。 

先ほど、メールボックスのほうに差し替えの資料を入

れてありますので差し替えのほうよろしくお願いしま

す。 

来週、再来週と例会の時間が変更になっております。 

来週は夜間例会となっており、再来週は10時集合、清

掃とお昼の例会となっておりますのでスケジュールを

確認の上、御参加のほどよろしくお願いします。 

1 月も早々に例会予定です。まだ、正式な返事はいた

だいていないのですが、特別会の卓話ができそうだと

思います。また、1 月は行事が色々とありますので後

日、スケジュールなどご連絡させていただきたいと思

います。 

 

                出出出出出出出出席席席席席席席席報報報報報報報報告告告告告告告告                            小澤小澤小澤小澤    興興興興委員長委員長委員長委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36名 25名 11名 64.464.464.464.4%%%%    10名    100100100100%%%%    1名 

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココＢＢＢＢＢＢＢＢＯＯＯＯＯＯＯＯＸＸＸＸＸＸＸＸ            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔委員長委員長委員長委員長    

    
◎ 先週ガバナー訪問お疲れ様でした。 

信太さん、池澤さんもお疲れ様でした。 
大森会長 ・山縣幹事 ・宮本 尚彦 
小澤 興 ・星 勝治 ・山本 忠安 
石川 國博・信太 克己・白石 満義 
川崎 健輔・ 

◎ 今年も寒くなってきました。 
体調には気を付けて下さい。 

   池澤 健 ・塙 憲男 ・高島 章行 
   白土仙三朗・朝日 正道・弓野 博司 
   須田 晃 ・小山 高一・長山 行夫 
   鈴木 幸一・鹿志村高道・木本 貴一 
   樫村 文雄・千葉 省三・川村 昌弘 
 

 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計３７，０００円 累計額 ６８５，０００円 
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■ クラブクラブクラブクラブ年次総会年次総会年次総会年次総会    

指名委員会委員長指名委員会委員長指名委員会委員長指名委員会委員長            小山小山小山小山    高一委員長高一委員長高一委員長高一委員長    

 

会長からお話がありましたが、ガバナー公式訪問の前

でしたか。 

指名委員会を開催させていただきました。次年度会長、

並びに次々年度会長の選出を5名の方々と話し合いを

させていただき選出のほうをさせていただきました。 

次年度は鹿志村さんに決まっておりますが、2012-13

年度の会長は高島さんにお願いすることになりました

のでよろしくお願いします。 

役員のほうは次年度会長の鹿志村さんと話し合いをし

ながら決めていこうと思っておりますのでよろしくお

願いします。 

次年度会長次年度会長次年度会長次年度会長            鹿志村鹿志村鹿志村鹿志村    高道会員高道会員高道会員高道会員    

次年度会長に選出されました鹿志村でございます。よ

ろしくお願いします。さきほど小山委員長が伝えられ

ました通り、役員のほうもまだでした、これをもって

正式なものか認識不足でして申し訳ありませんでした。

これから小山委員長ともども次年度の役員を決めてい

きたいと思いますのでよろしくお願いします。 

次次次次々々々々年度会長年度会長年度会長年度会長            高島高島高島高島    章行章行章行章行会員会員会員会員    

 
今、会長から指名いただきました次々年度会長に選出

させていただきました高島です。再来年でして、私も

入会して8年になる時期でございます。経験からして

もなかなか不足している所が多々あると思いますが先

日小山委員長さんが私の事務所にお見えいただきまし

て、小山委員長から次々年度の依頼をされました。 

ロータリーは依頼されたら断らないと言う教えを守り

たいと想いましてお受けすることに決めました。 

ご指導のほど、よろしくお願いします。 

 

会長会長会長会長のののの点鐘点鐘点鐘点鐘にてにてにてにて終了終了終了終了    



 


